

# Durchwachsenes Wochenende

Erste Mannschaft der Rot-Weißen aus Borbeck führt weiterhin die Tabelle an

Gewinner dieses Seniorenspieltages war eindeutig die erste Mannschaft des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck.

Die Erstbesetzung der Borbecker erwies sich einmal mehr als würdig, die Tabelle der Bezirksliga anzuführen. Sie fuhr beim Auswärtsspiel

gegen den OSC BG Essen-Werden I einen 6:2-Sieg ein. Die Mannschaft hat weiterhin einem Punkt Vorsprung auf ihren härtesten Verfolger, den SV Kupferdreh. In einem Spitzenspiel werden die beiden Vereine am übernächsten Wochenende gegeneinander antreten.

Weniger glücklich ging die Begegnung der zweiten Mannschaft mit dem VfB GW Mülheim IV aus. Sie unterlag in Mülheim mit 1:7.

Den Ehrenpunkt für die Mannschaft sicherten Jörg Zwiehoff und Ersatzspieler André Hinz im 2. Herrendoppel, das sie mit 21:17 und

21:17 für sich entschieden. Die Mannschaft rangiert damit auf dem 3. Tabellenplatz der Bezirksklasse.

Die dritte und vierte Mannschaft durften sich an diesem Wochenende ausruhen und innerlich auf ihre nächsten Matches am 10. bzw. 3. März vorbereiten.